



digital.union@sonapresse.com

## L'Actu du web

par I.M'B

MEGHAN MARKLE ACCUSE BUCKINGHAM DE "COLPORTER DES MENSONGES"



Photo: DR

**Voici** qui va être explosif. Un nouvel extrait de l'interview accordée par le prince Harry et Meghan Markle à la présentatrice vedette Oprah Winfrey a été dévoilé par CBS, le 3 mars. La duchesse de Sussex y accuse Buckingham Palace d'avoir contribué à la diffusion de fausses rumeurs sur leur couple. Cette interview sera diffusée ce dimanche 7 mars, sur la chaîne CBS.

50 FILMS, SÉRIES ET DOCUMENTAIRES POUR CÉLÉBRER LA JOURNÉE DU 8 MARS



Photo: DR

À l'occasion de la célébration de la Journée internationale des droits de la femme, Netflix et de nombreuses autres maisons de diffusion audiovisuelle, ont opéré une sélection de films, documentaires et séries. Du film Les demoiselles du téléphone à Super Mamans, Netflix propose 17 femmes pour comprendre le rôle des femmes et leur combat pour les droits. Canal + et Canal VOD ont choisi de montrer des femmes d'exception.

L'ACTRICE LEÏLA BEKHTI DÉNONCE LE RACISME



Photo: DR

À l'occasion de la journée de la femme le 8 mars prochain, l'actrice a témoigné dans le magazine Marie-Claire de ses débuts difficiles en tant que femme algérienne dans un monde fermé. Parmi les difficultés, Leïla Bekhti a fait face à des critiques racistes, "je n'ai pas raconté cette histoire à ma famille, de peur que tout le monde s'inquiète et pense 'oulah, ça va être dur pour elle ce métier !". Outre les propos racistes, Leïla Bekhti confie dans cette interview avoir reçu énormément, et donc "trop" selon elle, de propositions de rôle cliché en rapport avec ses origines.

# LE BUZZ DE LA SEMAINE

## Dernière polémique autour de Me Fabien Méré

Serge A. MOUSSADJI  
Libreville/Gabon

Décédé le 27 janvier dernier à Paris, Me Fabien Méré, avocat et opposant en exil, a provoqué une passe d'armes entre le gouvernement, les avocats au Gabon et la chefferie Orungu, durant cette semaine. Avocats et chefferie Orungu étant décidées à lui rendre un bel hommage malgré l'opposition du ministre de l'Intérieur. Et les réseaux sociaux se sont enflammés. Tout part de Lambert-Noël Matha qui "a refusé que cette cérémonie se déroule dans les locaux du Palais de justice", précise Gabonactu.com. Ce à quoi répondent les avocats : "Le Conseil de l'Ordre des avocats du Gabon indique que cet hommage est maintenu dans la Maison de l'Avocat en présence de tous les avocats vêtus de leur robe. Pour exprimer leur colère suite à cette série de refus, l'Ordre a annoncé dans le même communiqué la suspension de la participation des avocats durant la période de deuil à la session criminelle en cours", a poursuivi le site. Hommage qui a eu lieu ce jeudi 4 mars. La chefferie Orungu a également laissé éclater sa colère contre le gouvernement. "Nonobstant la décision du ministre de l'Intérieur, la chefferie Orungu appelle les membres de toutes les communautés sociologiques vivant à Port-Gentil à s'organiser afin de rendre un hommage digne et honorable à Maître Méré Fabien (ce samedi de 9 heures à 11 heures à la foire municipale de Port-Gentil, NDLR). Et ce,



Photo: Chris OYAME/L'Union

Me Fabien Méré, de son vivant, lors d'une causerie politique.

dans le respect strict des mesures barrières édictées par le gouvernement", a-t-elle souligné dans un communiqué. Sur les réseaux sociaux, les commentaires ont surtout réflété l'indignation de nombreux internautes. Dans des termes que nous nous interdisons de reproduire ici. Beau-

coup se sont demandé ce qui aurait pu motiver cette décision du gouvernement sachant que d'autres personnalités, récemment disparues, n'avaient pas eu droit à un traitement jugé partial. Son appartenance à un camp politique étant une piste avancée par certains.

## Humeurs

### SAKURA, L'ORCHIDÉE DE MER... QUE D'AMERTUME CHEZ LES RESTAURATEURS

Innocent M'BADOUA  
Libreville/Gabon

La mine des restaurateurs et tenanciers de terrasses est plutôt grise, disons terne. À l'origine de cette mauvaise humeur, les dernières restrictions gouvernementales imposant un test Covid négatif à tout client voulant manger ou prendre un thé à une terrasse. Cette humeur des mauvais jours s'est répandue au-delà de leurs enseignes commerciales. La presse en ligne du Gabon, et même des télévisions internationales comme TV5 diffusant des podcasts sur Internet, se sont faits l'écho de leur cri d'agonie.

Pour cela, ils n'ont que deux mots à la bouche : "fermer boutique". À cause d'abord des horaires réduits : 11 heures à 16 heures. L'une des tables les plus chics de Libreville, le "Sakura", qui offre des spécialités japonaises et panasiatiques, craint de mettre définitivement la clé sous la porte. "Si cette décision est maintenue, nous ne pourrions pas recevoir nos clients. Donc nous fermons, nous licencierons et nous n'aurons plus de travail", a-t-elle confié au micro de nos confrères de TV5 monde. Même alerte de fermeture au Restaurant la Paillote, au quartier Louis. Au restaurant L'Orchidée de Mer de l'hôtel Le Cristal, au centre-



Photo: DR

ville, la situation est devenue intenable, avec des tables vides. Sur la page Facebook du Sakura (3961 abonnés), les clients qui ne peuvent plus accéder aux tables,

se contentent des posts : "Je n'ai pas de mots. Courage à vous", lance Linda Samuel Ethan. C'est la sinistrose dans tout un secteur économique.